Fitch confirma las calificaciones de BICE

11 de mayo de 2010

Fitch Argentina confirmó la categoría A+(arg) para el Endeudamiento de Largo Plazo y la categoría A1(arg) para el Endeudamiento de Corto Plazo de Banco de Inversión y Comercio Exterior S.A. (BICE). Las calificaciones del Banco de Inversión y Comercio Exterior S.A. se fundamentan en las características de propiedad, en su rol de entidad financiera pública de segundo grado y en su amplia base de capital que le permite mantener una estructura de fondeo con muy bajo nivel de endeudamiento. Asimismo, tiene en cuenta los riesgos políticos a los que el banco se halla expuesto en su calidad de entidad pública. El resultado antes de impuestos a dic'09 aumentó 14% en comparación a dic'08; si bien el resultado neto es menor en un 25.5% básicamente debido al impuesto a las ganancias. El crecimiento se vio impulsado por diferencias de cambio favorables en su posición de activos en moneda extranjera, por resultado neto por títulos valores y por la mejora evidenciada en los intereses por préstamos con garantía hipotecaria. La calidad de los activos del banco es adecuada. Los préstamos al sector privado no financiero representan el 64% de las financiaciones y la irregularidad de la cartera es baja (0.9%). Sin embargo, cabe aclarar que, si bien el banco ha cambiado su estrategia, aún resultan de un peso importante en el balance los préstamos a entidades financieras y al sector público, que deben ser clasificados en situación normal. Dado su carácter de banco de segundo piso, la cartera total muestra una importante concentración, con tendencia decreciente; a dic'09 el 41% de las financiaciones corresponde a los 10 principales deudores. Fitch espera que continúe esta tendencia, dada la ampliación del negocio hacia financiaciones directas al sector privado no financiero, que muestra una adecuada diversificación. El banco se fondea con capital propio, líneas de organismos multilaterales de crédito y de otras entidades financieras internacionales, y su situación de liquidez es muy holgada. Dada su base de capital, los ratios de capitalización son muy buenos y podrían mostrar una disminución por crecimientos en la actividad, sin que ello implique un deterioro de la solvencia. En los próximos ejercicios se prevé un aumento del endeudamiento aunque éste continuaría en niveles muy inferiores a los de la media del SFA (7.2x-a sep'09- vs 0.28 de la entidad). BICE es una entidad pública creada en 1991 con la finalidad de financiar la inversión productiva y el comercio exterior. Asimismo, actúa como asesor y agente del Estado Nacional en operaciones vinculadas a su objeto. Al 31.12.09 sus activos alcanzaban a \$1683.0 millones con un Patrimonio de \$1252.1 millones. El informe de calificación de BICE se encuentra disponible en nuestra página web, www.fitchratings.com.ar. Contactos: Ana Gavuzzo - Darío Logiodice: 5411+5235-8100. Copyright © 2009 by Fitch, Inc., Fitch Ratings Ltd. and its subsidiaries. One State Street Plaza, New York, New York 10004.